
ABT Tuning Langzeiterfahrung
Beitrag von „Ex-Audifahrer“ vom 21. Januar 2007 um 10:03

Hallo,

ich verstehe den Wunsch nach Tuning sprich mehr Leistung nicht. Der Touareg ist doch kein
Sportwagen. Und wenn ich mehr Leistung brauche, nehme ich halt den nächstgrößeren Motor
(beim V10 ist natürlich schluss). Wenn ich schnell unterwegs
sein will, kaufe ich mir einen S6 oder ähnliches. Meine Familie freut sich schon,
endlich nicht mehr mit 250 km/h über die Autobahn zu fahren, sondern eher gemütlich
mit 160 zu gleiten. Wird zwar eine Umstellung sein, aber entspannter wird es bestimmt
(sparsamer auch)  . Bei der Probefahrt mit dem V6 TDI habe ich jedenfalls keine Leistung
vermisst.

Grüße
Michael
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